



# 名護市長教育長表敬訪問

二月二十五日(月)、バレーボール部の県大会優勝と九州派遣、ソフトテニス部の九州派遣を報告するため、渡具知武豊名護市長、岸本敏孝教育長を表敬訪問しました。

ソフトテニス部は三月十七日に鹿児島県いちき串木野市で、バレー部は三月二十三日～二十五日に熊本県(京王観光カップ第三十六回九州中学校バレーボール選抜優勝大会)で大会が開催されます。



第 64号  
校長 久高利美子

## 第四十三代生徒会執行部

生徒会長の任命により、東江中第四十三期生徒会役員が決定しました。

- 会長 下地壘 副会長 兼次美如・宮城直季
- 議長 李英龍 書記 下地美羽 会計 比嘉亜寿香 補佐 比嘉心輝 喜久山瑠奈

以上8名のメンバーです。新執行部のみなさんは、現在「心を込めて感動の卒業式にしよう!」と様々な取り組みを企画しています。卒業式楽しみです。先月「学生服リユース贈呈式」がありました。名護市環境企業組合の事業で7年目をむかえるそうです。寄付金と感謝状の贈呈ありがとうございました。

## 専門委員会納め式

二月二十六日(火)専門委員会納め式を行いました。各専門委員長の振り返りの言葉を紹介します。

○生活向上委員会 知名梅歌

私たち生活向上委員会は、毎朝のあいさつ運動と戸締まりチェックを一年間通して活動してきました。特に頑張ったのは、毎朝のあいさつ運動です。始めの頃よりも今あいさつが増えたのは、たくさん工夫してきたからだと思います。でも、まだあいさつを返さない人がいるので、次の委員長にちゃんと引きついでよりよい東江中にして欲しいです。あと、戸締まりチェックでは、やっぱりやらなかったりしたのでそれを毎日続けられるようにして欲しいです。

○健康食育委員会 森根莉央

私たち健康食育委員会は、水質検査、換気チェック、給食のメニュー表書きなどの常時活動の他、エイズの緋の取り組みや運動会の役員などの仕事を一人一人がしっかりと責任をもち、全力で取り組むことができました。

反省点は少し立腰・黙想の取り組みが少なかった所です。あと体育館の管理が全然できていなかったため、改善して欲しいです。次の委員会の人たちには、もっと立腰・黙想を広げ、もっと健康と食について学ぶ場を増やして欲しいです。

(専門委員会の皆さん一年間お疲れ様でした。自分たちで学びの環境を創っていくという姿勢は素晴らしいです。)